

Extraido de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

EXHIBICIÓN DEL CLUB 2009

- Noticias -



Publicado el Miércoles 9 de septiembre de 2009

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

Todas las gimnastas, tanto de escuela como de competición, mostraron sus montajes a su mejor público.

<h3 class="spip">MÁS FOTOS</h3>

Como cada año, nuestro Club ha celebrado, el pasado 26 de junio, una jornada de convivencia en la Exhibición del Club 2009 en la que todas las gimnastas han mostrado en el tapiz alguno de sus montajes de esta temporada, y otras coreografías preparadas para la ocasión. De esta forma, su público más fiel, el de sus familiares y amigos, ha tenido la oportunidad de contemplar en nuestra ciudad el resultado de tanto tiempo de trabajo y en un ambiente más distendido que el de la competición.

Igual que en otras ocasiones, se ha realizado un pequeño homenaje a las gimnastas que han dejado la disciplina del Club y al Equipo Técnico. Finalmente, a todas las niñas se les entregaron algunos obsequios.

Aquí tenéis algunas fotos de ese día. Todas las que nos paséis las iremos colocando también en esta presentación: